

Link: <https://www.eltrabajo.cl/portal/candidato-boris-aedo-anuncia-transmisiones-en-vivo-sesiones-del-concejo/>

Ordenaría auditoría a todo el Municipio si es elegido alcalde: Se define como un liderazgo nuevo, propositivo y surgido desde lo social a la Alcaldía. Sería el alcalde más joven de la comuna en mucho tiempo. La tarde de este miércoles hablamos con Boris Aedo, candidato para alcalde de San Felipe del Partido Comunista, quien se muestra alegre, comprometido con las causas sociales. Tiene 39 años de edad y también vasta trayectoria académica y social.

De profesión administrador Público de la Universidad de Valparaíso, Magister en Gerencia y Políticas Públicas de la Universidad de Santiago de Chile, como muchos, el primer profesional de una familia de trabajadores, de madre manipuladora de alimentos y padre obrero de la construcción, vecino con residencia en Villa Portal Aconcagua, militante del Partido Comunista desde hace 16 años, actualmente es el secretario político del comunal San Felipe, y miembro del Regional del Partido. – ¿Dónde laboras actualmente? – Trabajo diariamente en la Universidad de Valparaíso en el campus que está en La Troya, donde me desempeño como encargado de vinculación con el medio, principal impulsor del proyecto ‘Universidad Abierta’, y actualmente me desempeño como coordinador administrativo.

Soy parte también de un hermoso grupo de personas con las que implementamos la Panadería Popular, que aporta con pan a las distintas ollas comunes que surgieron en la comuna. – ¿Qué te ha impulsado a candidatearte? – Lo que me impulsó a ser candidato a alcalde es que conozco la realidad que viven muchos vecinos, y nuestro sueño es mejorar su calidad de vida a través de un trabajo serio y responsable desde el Municipio. – ¿Cuál es su opinión en relación al deporte? – Creo que la sociedad en general está al debe en esta materia, y ojo, no hablo sólo en cuanto a infraestructura, lo que es evidente para todos y todas, sino que hablo de políticas que impulsen su desarrollo y que lo fomenten producto de los muchos beneficios que trae consigo en términos de salud física y mental, así como en la educación, pues permite una mejor concentración de quienes lo practican. Nosotros queremos poner énfasis en tres ejes del deporte que son impulsar el deporte recreativo, el formativo y el competitivo.

Esto porque las políticas deportivas deben llegar a todos los sectores de la comuna, tanto rural como en el radio urbano, y para ello en el deporte recreativo queremos impulsar una política que incentive la práctica con talleres abiertos para todas las edades, incluyendo a las personas con discapacidad e incluyendo los denominados deportes urbanos (skate, bicicleta, patín, etc.). En el eje formativo es fundamental y para ello desarrollaremos escuelas deportivas municipales escolares en las distintas disciplinas deportivas y en el deporte competitivo Escuelas de Especialización Deportiva, implementar el Programa de participación en ligas de proyección a nivel regional y nacional, generar una Liga de Deporte escolar de competición y el Programa Becas deportivas para deportistas comunales de proyección y de alto rendimiento.

Sabemos que son más elementos los que se involucran y que nosotros presentamos en nuestro programa, pero dejo acá algunas propuestas concretas. – ¿Cuáles serían las propuestas que a usted le gustaría desarrollar de manera prioritaria para San Felipe en los primeros cuatro años? – Primero hay que responder a las demandas inmediatas de los vecinos y en eso necesitamos transparentar el estado del Municipio que recibiremos, por ello una auditoría es fundamental.

En segundo lugar y en la línea de la transparencia, la transmisión on-line de los concejos municipales, la elección de los delegados municipales de los sectores rurales y su participación en los concejos, impulsar la ordenanza en contra del acoso callejero en el concejo municipal, pero también creemos fundamental entregar servicios que mejoren la calidad de vida como reimpulsar la farmacia popular que sin duda ahora está siendo desaprovechada, instalar una librería popular, óptica y muy importante también la inmobiliaria popular para resolver el problema de vivienda que hoy tenemos en la comuna. En cultura es prioritario para nosotros el implementar la Escuela de Bellas Artes y Oficios, es un sueño que queremos desarrollar.

En educación, la participación de la comunidad educativa en procesos de toma de decisiones; en ella deben participar los directivos, por cierto, pero también los profesores y profesoras, los asistentes de la educación, los padres y apoderados y los y las estudiantes. – ¿En qué se diferencia de las otras candidaturas y por qué la gente debería votar por usted? – Somos una candidatura joven, que tiene una formación académica y experiencia política importante, que ha basado su campaña en la propuesta de ideas no cayendo en las descalificaciones a ninguna candidatura, pero con una posición clara y firme que nos permite mirar a los ojos a cada vecino y vecina.

No sólo tenemos una propuesta clara y contundente, nacida de la ciudadanía, sino además tenemos las herramientas, las aptitudes y los conocimientos

Candidato Boris Aedo anuncia transmisiones en vivo sesiones del Concejo

jueves, 13 de mayo de 2021, Fuente: El Trabajo



Ordenaría auditoría a todo el Municipio si es elegido alcalde. Se define como un liderazgo nuevo, propositivo y surgido desde lo social a la Alcaldía. Sería el alcalde más joven de la comuna en mucho tiempo. La tarde de este miércoles hablamos con Boris Aedo, candidato para alcalde de San Felipe del Partido Comunista, quien se muestra alegre, comprometido con las causas sociales. Tiene 39 años de edad y también vasta trayectoria académica y social. De profesión administrador Público de la Universidad de Valparaíso, Magister en Gerencia y Políticas Públicas de la Universidad de Santiago de Chile, como muchos, el primer profesional de una familia de trabajadores, de madre manipuladora de alimentos y padre obrero de la construcción, vecino con residencia en Villa Portal Aconcagua, militante del Partido Comunista desde hace 16 años, actualmente es el secretario político del comunal San Felipe, y miembro del Regional del Partido. – ¿Dónde laboras actualmente? – Trabajo diariamente en la Universidad de Valparaíso en el campus que está en La Troya, donde me desempeño como encargado de vinculación con el medio, principal impulsor del proyecto ‘Universidad Abierta’, y actualmente me desempeño como coordinador administrativo. Soy parte también de un hermoso grupo de personas con las que implementamos la Panadería Popular, que aporta con pan a las distintas ollas comunes que surgieron en la comuna. – ¿Qué te ha impulsado a candidatearte? – Lo que me impulsó a ser candidato a alcalde es que conozco la realidad que viven muchos vecinos, y nuestro sueño es mejorar su calidad de vida a través de un trabajo serio y responsable desde el Municipio. – ¿Cuál es su opinión en relación al deporte? – Creo que la sociedad en general está al debe en esta materia, y ojo, no hablo sólo en cuanto a infraestructura, lo que es evidente para todos y todas, sino que hablo de políticas que impulsen su desarrollo y que lo fomenten producto de los muchos beneficios que trae consigo en términos de salud física y mental, así como en la educación, pues permite una mejor concentración de quienes lo practican. Nosotros queremos poner énfasis en tres ejes del deporte que son impulsar el deporte recreativo, el formativo y el competitivo. Esto porque las políticas deportivas deben llegar a todos los sectores de la comuna, tanto rural como en el radio urbano, y para ello en el deporte recreativo queremos impulsar una política que incentive la práctica con talleres abiertos para todas las edades, incluyendo a las personas con discapacidad e incluyendo los denominados deportes urbanos (skate, bicicleta, patín, etc.). En el eje formativo es fundamental y para ello desarrollaremos escuelas deportivas municipales escolares en las distintas disciplinas deportivas y en el deporte competitivo Escuelas de Especialización Deportiva, implementar el Programa de participación en ligas de proyección a nivel regional y nacional, generar una Liga de Deporte escolar de competición y el Programa Becas deportivas para deportistas comunales de proyección y de alto rendimiento. Sabemos que son más elementos los que se involucran y que nosotros presentamos en nuestro programa, pero dejo acá algunas propuestas concretas. – ¿Cuáles serían las propuestas que a usted le gustaría desarrollar de manera prioritaria para San Felipe en los primeros cuatro años? – Primero hay que responder a las demandas inmediatas de los vecinos y en eso necesitamos transparentar el estado del Municipio que recibiremos, por ello una auditoría es fundamental. En segundo lugar y en la línea de la transparencia, la transmisión on-line de los concejos municipales, la elección de los delegados municipales de los sectores rurales y su participación en los concejos, impulsar la ordenanza en contra del acoso callejero en el concejo municipal, pero también creemos fundamental entregar servicios que mejoren la calidad de vida como reimpulsar la farmacia popular que sin duda ahora está siendo desaprovechada, instalar una librería popular, óptica, y muy importante también la inmobiliaria popular para resolver el problema de vivienda que hoy tenemos en la comuna. En cultura es prioritario para nosotros el implementar la Escuela de Bellas Artes y Oficios, es un sueño que queremos desarrollar. En educación, la participación de la comunidad educativa en procesos de toma de decisiones; en ella deben participar los directivos, por cierto, pero también los profesores y profesoras, los asistentes de la educación, los padres y apoderados y los y las estudiantes. – ¿En qué se diferencia de las otras candidaturas y por qué la gente debería votar por usted? – Somos una candidatura joven, que tiene una formación académica y experiencia política importante, que ha basado su campaña en la propuesta de ideas no cayendo en las descalificaciones a ninguna candidatura, pero con una posición clara y firme que nos permite mirar a los ojos a cada vecino y vecina. No sólo tenemos una propuesta clara y contundente, nacida de la ciudadanía, sino además tenemos las herramientas, las aptitudes y los conocimientos

necesarios para implementar nuestro programa y llevarlo a efecto para el bien de la ciudad. Nuestras propuestas nacen de la discusión colectiva de un grupo importante de dirigentes sociales, vecinos y vecinas, pero también hacemos propias ideas de otras experiencias de alcaldías a fines a nuestro pensamiento. Queremos un San Felipe nuevo, con nuevas ideas, nuevas caras, proyectos que se han comprobado dan resultados y entendemos que vamos ligados muy fuertemente a un proyecto país que quiere cambios, somos la candidatura asociada a la figura de Daniel Jadue en San Felipe, y de un luchador y líder como Rodrigo Mundaca, pero también de gran parte de la gente que votó por el Apruebo a una nueva Constitución y que nos manifiesta su cansancio y descontento con la "vieja política" que representan los partidos de Derecha y la ex-Concertación, pero también de la dualidad que se viene presentando en la comuna, queremos ser la alternativa a la luchas de proyectos personales y egos que ciertamente han manchado la campaña, alejándola de las propuestas e ideas para el bien común de los sanfelipeños. – ¿ Palabras para nuestros lectores? – Confiamos que este fin de semana daremos una grata sorpresa, más allá de que quienes están en el poder seguirán tratando de implementar lógicas retrógradas que la gente ya no quiere y más bien rechaza, esperamos que este fin de semana no veamos tantos furgones escolares llevando gente afín a algunas candidaturas, como ya nos han hecho saber desde la ciudadanía, sus hechos se exponen a que la denuncia formal por los eventuales delitos, en especial del cohecho y de las malas prácticas para tergiversar la voluntad popular. Boris Aedo, candidato a la Alcaldía por el Apartido Comunista. A PASO FIRME. - Aquí lo vemos en una de las tantas marchas desarrolladas en San Felipe durante el estallido social de 2018.